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宁波牛吃草餐饮管理有限公司
总经理崔小勇：

今年计划
再开6家门店

2018 年，我们终于把供应链建设完毕
了，并在保持经营稳定的情况下拓展了宁
波、丽水等地的10家门店，如今，宁波大市
范围内已经有了36家“牛吃草”，且都保持
着盈利。

今年，除了计划再开6家门店之外，我
们还要继续“修炼内功”。在我看来，餐饮企
业要想做大做强，就需要有非常强的连锁体
系，并向全国发展。今年，我们计划继续建
造自己的连锁体系，将包括运营管理、食品
安全、生产、服务、人事、训练等方面的连
锁体系搭建得更加专业。

而要想建立连锁体系，则需要有很强的
学习能力，并向国际连锁品牌“取经”。2018
年，我们在外接受多次培训，共花去50万
元，今年计划再拿出 100 万元左右继续学
习、深耕。除此之外，我们还特意请了百胜
集团的职业经理人，为今年的发展布局，将

“牛吃草”从1.0版本升级到2.0版本。
2019年，我们公司计划多品牌运作，往

新的方向发展前进！ 记者 史旻

宁波时科新材料科技有限公司
创始人殷石：

希望明年把公司的规模做得更大
2018年，我们公司研发的高强度塑料纤维正式接触市场，打开销

路。经过一整年的了解和摸索，我明确了下一步计划，有了新的定位和
奔波方向。2019年，我们将卖力探索园林领域，一是花岗岩路面，二是
花岗岩砖，做超高性能混凝土。在市场的拓展方面，我们计划以宁波、
上海、北京三个城市为主，向全国发展。

在公司发展的关键时刻，我时刻关注着混凝土、新材料技术、海绵
城市、地铁等与公司项目相关的领域动态，紧随热点，瞄准机遇，希望
明年把公司的规模做得更大。2019年，我计划将公司营收增加到500万
元~1000万元。

去年，我们还有幸入选了“3315”计划，今年也将申请高新技术企
业，希望政府在中小企业贷款方面能再多给些帮助。 记者 朱一诺

长木（宁波）新材料科技有限公司
总经理于郭：

希望公司继续增量
2018年，我们公司申报了6项发明专利，授权了5项发

明专利，起草了1项行业标准，定型了1款新产品，产品销售
额突破了1000万元大关，还与几个世界五百强的大客户达成
了合作。2019年，希望公司继续增量，加速水性漆在清防腐
领域的切换，将产品进一步推向市场。

作为涂料行业从业者，我对涂料、石油价格、国家环保
步伐等与行业密切相关的市场动态关注较多。如今，涂料行
业还需要继续规范，行业的转型洗牌也必然要经历震动，但
我认为，这种震动是应该的、需要的，只有变革才能对行业
发展、国家发展起到促进作用。

在新材料行业中，无疑工业漆的成长速度非常快、非常
好。接下来，我们也要继续服务好标杆客户、领军企业，同
时持续开发新客户，帮助下游客户实现转型升级、全面提
量，2019年，计划保底实现3000万元营收。

记者 朱一诺

宁波市欧悦空间建筑装饰有限公司
创始人黄煜乔：

计划全力开拓更多渠道
2018年，美国陆续对贸易实施单边提高关税，给全球贸

易赖以生存的柜子体系带来严峻挑战，国内宏观经济形式也
显而易见地下行。于此同时，海淘、代购等的蓬勃发展也对
国内外贸企业造成一定影响。我们公司的OIKOS涂料作为一
款意大利的进口产品，自然也深受国内外经济形势的影响。

虽然国内环保涂料还处于起步阶段，但我相信它们的普
及是必然趋势。作为初创企业，2019年，我们计划全力开拓
更多的渠道，把先进的进口产品带给更多的国内消费者。

记者 朱一诺

宁波小遛共享信息科技有限公司联合创始人朱波：

让新兴产业走上良性发展轨道
在“互联网+”的背景下，诸多新兴产业都经历了萌芽、爆发

式增长、野蛮生长、无序竞争、政策抑制、规范发展的过程，驱动
行业升级发展，也促使监管政策推陈出新。共享电单车目前正处于
亟待规范、有序发展，从而进入良性循环轨道的关键时期。

《电动自行车安全技术规范》（即“新国标”）将于2019年4月
15日正式实施，这势必推动电动自行车行业深化供给侧结构性改革
和质量提升，实现高质量的发展。

“新国标”的实施，也将是共享电单车由野蛮增长到在全面监管
下有序发展的有利机会。我们期待在多方努力下，促使共享电单车
像其他新兴产业一样逐步走上良性发展的轨道。 记者 王心怡

宁波爱靠谱网络信息服务有限公司龚青春：

沉下心来把婚恋服务做好
2019年，我们的核心目标只有一个：沉下心来把婚恋服务做好，服务更多的

企业和单身员工。
婚恋交友市场今后势必越来越成熟，人们对婚恋的认知会越来越高。因此，

婚恋市场需要进一步规范，这需要政府和从业者的共同努力。政府需要扮演支持
者的角色，而不仅仅是管理者。而我们从业者，最重要的还是要不忘初心，我常
常告诉我们团队，爱靠谱不是一门生意，而是一件有福德的事情。

当然，这个模式在宁波跑通了之后，势必要跑向全国，目前我们已经在南昌
和常州两个城市启动，杭州、上海、北京也正在对接中。

记者 王心怡

自媒体人苍苍：

做好宁波的小小宣传员
5G已经在路上了，自媒体的内容可视化是大趋势；短视频

UGC平台蓬勃发展，视频生产设备、技术成本越来越低，短视频行
业将会涌现越来越多的优质内容创作者。

2019年将会是短视频行业趋向成熟发展的一年，当然竞争也会
更加激烈；随着大平台流量红利期的结束，自媒体行业面临洗牌，
修炼自身的优质内容生产能力越发重要。

作为一个自媒体人，我们认为地域性的媒体市场前景广阔，建
议流量进一步向“腰部内容”下沉，同时，也希望UGC平台能够对
创作者进行更多的内容分发机制、算法方面的指导。除此之外，我
们也期待一个更加便捷的素材版权交易平台的出现。

新的一年，我们会继续做好“苍苍老张”，探索更多的内容创
新，孵化垂直领域的子品牌；也会坚持我们的初心，做好宁波的小
小宣传员，向全国青年介绍宁波。 记者 马欣宜

宁波卡酷动画制作有限公司
副总经理沈丹冶：

全力做好原创IP
2018年，在B站、优酷等视频网站上，上线了很

多国产动画作品。和这些作品面向青少年、成年人的
定位不同，卡酷动画的作品还是以深耕幼教类为主。

2019年，我们将上线一部电影力作 《始石疯
暴》，并倾力打造《土豆来了》这一IP，将儿童教育
融入到故事之中，希望能给大家展现一部积极向上、
热爱生活的正能量作品。

这两年，技术的进步有目共睹，短视频也成了有
力的推广传播媒介。卡酷也在这款新作上往4K技术
发展（即清晰度提高至原1080p高清分辨率的4倍）。

除了原创IP，2019年卡酷还将继续通过动画媒
介，配合“一带一路”的倡议，作为服务贸易的一部
分，进一步拓展海外市场、实现对外文化传播和交
流。去年，我们的作品就已通过合作方向印度等国家
出海。今年，我们还将准备赴俄罗斯和中东欧国家参
加展会，结识更多的合作伙伴，也希望政府能一如既
往地支持文化产业。 记者 严瑾

NArt宁波国际城市艺术博览会
策展人李璐瑶南：

需要政府
来认识艺术的力量

2018年，整个中国的艺术品消费或艺术品收藏
市场处于放缓状态，而宁波的大众艺术品消费市场
才刚刚萌芽，大家目前对艺术品消费的需求则处于
满足“刚需”阶段。

2019年，我们需要进一步打造两个事物：一是
能够支持艺术从业人员和艺术产业发展更完整的生
态系统，二是一群热情的大众来支持艺术，这是两
个关键因素。

我们不妨将宁波这座城市打造为一个艺术孵化
器。为此，我们首先要知道我们有什么（画廊、艺
术机构、艺术学院、博物馆、美术馆等），它们给
经济带来怎么样的影响，每月每周有多少艺术类活
动，以及每一位艺术家，从中寻找我们缺少什么，
需要如何去建设、改善，然后我们需要领导力和策
略，天时、地利、人和，一些最好的艺术作品艺术
事件就是这样诞生的。

我们需要政府来认识艺术的力量，并提升具有
创造力的声音，对内支持艺术群体，对外输出艺术
创造更多发展的机会，同时也提升了城市的知名
度，并且用艺术来吸引人才，身体力行地感受我们
城市的动态，并积极参与其中。 记者 王心怡
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